

# Las ayudas de la Diócesis para alquileres suman ya 90.000 €

► La Iglesia constata que la situación **no está mejorando en 2021**

**P.M.**

Desde mayo de 2020, la Diócesis de Menorca ha entregado 93.267,11 euros en concepto de auxilio a familias que lo están pasando mal a raíz de la crisis derivada de la pandemia. A través del Fondo Diocesano de Solidaridad, este dinero se ha distribuido en 259 ayudas que han llegado a 210 familias o personas solas de la Isla.

En el balance de este primer año del Fondo, la Diócesis destaca que una buena parte de las ayudas proporcionadas, 237 por un importe total de 89.187,37 euros, han sido para poder afrontar el pago del alquiler de la vivienda. El resto, 22 ayudas por un importe total de 4.079,74 euros, corresponden a la necesidad de adquirir suministros, como pueden ser alimentos.

El Fondo nació con una aportación inicial del Obispado de Menorca de 100.000 euros, pero se han logrado sumar 68.927,88 euros más gracias a la solidaridad de 120 donantes. La cifra no está cerrada, puesto que continúan llegando contribuciones. A las ayudas directas entregadas, se añaden los 17.281,05 euros que se destinaron a contratar durante seis meses a dos trabajadoras sociales, una en Maó y otra en Ciutadella, ante la gran demanda que se produjo y como refuerzo a la tarea que ha asumido Caritas. Así las cosas, el Fondo cuenta en estos momentos con un remanente de 58.379,72 euros después de este primer año.



Las colas para recibir ayuda, una de las imágenes de esta crisis.

## LAS CIFRAS

### 43% Familias con hijos

Las mujeres son mayoría entre los beneficiarios, con un 65 por ciento. Un 26 por ciento son personas que viven solas y un 43 son familias con hijos. Entre las familias, un tercio son españolas y un 52 por ciento de Latinoamericana o Caribe.

### 137 En Ciutadella

Más de la mitad de las ayudas se han distribuido en Ciutadella. En Maó 86, 16 en Ferreries, nueve en Alaior, seis en Es Mercadal, tres en Sant Lluís y dos en Es Castell.

### 68.928 euros

Dinero que ha llegado al fondo gracias a la generosidad de 120 donantes, que se suman a los 100.000 euros iniciales.

Desde el Obispado aseguran que la situación crítica de 2020 no mejora aún en los primeros meses de 2021, «vemos como todavía muchas personas siguen en situación muy precaria». El obispo Francesc Conesa, impulsor del Fondo Diocesano de Solidaridad, afirma que «lamentablemente son muchas las personas afectadas por la crisis económica que están sufriendo por culpa de la covid-19. Como sociedad tenemos que escuchar sus demandas y ayudarlos a superar las dificultades. Debemos sabernos responsables de la fragilidad de los otros. Continúa siendo necesaria la ayuda de todos».

El Obispado asegura que se han encontrado personas «con pocos o ningún ingreso o ayuda social, y con graves dificultades para afrontar los gastos de un derecho tan básico como la vivienda».